

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



L'inauguration du nouveau Centre communautaire Northland Power à Saint-Ulric

Saint-Ulric, le 20 mars 2024

Le 14 mars dernier avait lieu l'inauguration officielle du nouveau centre communautaire de Saint-Ulric, situé au 3070 avenue du Centenaire.

C'est avec joie et fierté que le maire, des membres du conseil municipal et la directrice générale ont accueilli les invités dans le nouveau bâtiment pour cette soirée.

Nous tenons à souligner que le centre communautaire est une réalisation de 1.4 million de dollars rendue possible grâce aux soutiens financiers de Développement économique Canada pour les régions du Québec – DEC (Fonds canadien de revitalisation des communautés), la Caisse Desjardins de La Matanie, Northland Power et, en partenariat avec la MRC de La Matanie dans le cadre du fonds de soutien à la vitalisation et à la coopération intermunicipale.

La ministre Soraya Martinez Ferrada - CP inauguration Municipalité St-Ulric – 27 février

« Soutenir le développement économique des collectivités partout au Québec est l'une des priorités de notre gouvernement. C'est pourquoi je suis fière de notre appui au projet d'agrandissement du centre communautaire de la municipalité de Saint-Ulric. Ce projet permettra non seulement à la population et aux visiteurs de la région de se rencontrer, mais aussi de stimuler la croissance économique du centre-ville de Saint-Ulric. Bravo pour l'inauguration de ce projet porteur pour la région du Bas-Saint-Laurent! »

« Ce centre communautaire, fruit de nombreuses années de planification et de collaboration, est destiné à devenir le pôle central des activités de loisirs et d'une vie communautaire dynamique à Saint-Ulric. » a souligné le maire, Michel Caron.

Notons également la présence à cette soirée du député provincial M. Pascal Bérubé, du représentant de la députée fédérale Krystina Miachaud, M. Ghislain Miousse, les entrepreneurs du projet de construction Duotech et des représentants des organismes communautaires de Saint-Ulric.

Le nouveau centre communautaire comprend deux salles polyvalentes de 34'x 25' qui peuvent être louées individuellement ou en totalité pour y tenir des événements communautaires et/ou privés, des conférences, des ateliers et des réunions pour une capacité maximale assise de 140 personnes. Chaque salle a son vestiaire, l'accès à un écran et un projecteur ainsi que 2 salles de bain. L'accès à une cuisine est également disponible sur place.

Nous tenons à remercier tous ceux et celles qui se sont présentés lors de cette soirée d'inauguration.

Source et renseignements :

Louise Coll

Directrice Générale

Municipalité de Saint-Ulric

St-ulric@lamatanie.ca

418-737-4341 poste 201